

## Impulsan alumnos de enfermería de la UAA trabajo de prevención en comunidades



### BOLETÍN 024

- Además de participar en comunidades vulnerables y empresas, para este 2020 se busca colaborar en un CERESO de la entidad.
- Gracias a prácticas comunitarias como éstas, durante 2019 se beneficiaron a alrededor de 15 mil personas.

Cerca de 550 estudiantes de la licenciatura de Enfermería de la Benemérita Universidad Autónoma de Aguascalientes, trabajarán durante este primer semestre del año de manera activa para fortalecer hábitos de prevención y mejorar las prácticas de primer y segundo nivel de atención a la salud dentro de comunidades vulnerables, empresas, y por primera vez, en un CERESO de la entidad.

Así lo comentó la maestra Nery Guerrero Mújica, catedrática y coordinadora de Prácticas

Comunitarias del departamento de Enfermería, quien explicó que este trabajo comunitario que llevan a cabo los universitarios de la UAA bajo la supervisión de un docente, tiene como objetivo centrarse en la atención de una mejora de hábitos saludables enfocándose de manera directa en la prevención. Sobrepeso y obesidad, desnutrición, diabetes, tuberculosis o alcoholismo y drogadicción a temprana edad, son algunas de las problemáticas en las que buscan impactar los alumnos de la Máxima Casa de Estudios de la entidad.

A partir de ello, detalló que para este semestre los universitarios realizarán trabajo de campo en la colonia Norias del Ojo Caliente en donde esperan beneficiar a más de 140 domicilios, dos empresas de diversos giros y un CERESO, teniendo como total 40 escenarios distintos en donde su principal tarea será el desarrollo y establecimiento de hábitos, al igual que la educación para la salud.

Explicó además que, la labor pretende abonar a la disminución de las estadísticas que aquejan al país, recordando que hoy en día México es uno de los países en los que su población ocupa los mayores índices en diabetes u obesidad, por lo que destacó que es necesario que los profesionistas de enfermería les brinden atención inmediata a diversos factores de riesgo que bien se podrían evitar con una oportuna prevención.

Es importante mencionar que, gracias a prácticas comunitarias como éstas, durante 2019 se beneficiaron a alrededor de 15 mil personas. Bajo este sentido, la Autónoma de Aguascalientes continúa realizando acciones permanentes para beneficio de la ciudadanía a través del papel científico impactando en la salud pública de la población.